



PRESENTACIÓN

Somos Sara Basterrechea, Marina San José, Patricia Álvarez y Saioa Moreno, alumnas de segundo de bachillerato del C.E. Arangoya (Bilbao) y nuestro proyecto de negocio consiste en crear una tarjeta capaz de recargar un dispositivo sin necesidad de conectores o enchufes y en el tamaño más reducido posible que te puedes encontrar en el mercado actual, una batería portátil, con la que puedes recargar tu móvil cuando y donde quieras. Esta tarjeta es de un material de plástico reciclado, protegiendo así el medioambiente, reduciendo la contaminación y reciclándose después de ser utilizado.